



## Club Deportivo Hospital Santa Cruz celebra hito de cierre de proyecto de fortalecimiento comunitario

**La iniciativa contempló la capacitación de sus asociados y la habilitación de pantallas informativas en el establecimiento.**

El Hospital Santa Cruz celebró el hito de cierre del proyecto "Fortaleciendo al Club Deportivo Hospital Santa Cruz", financiado por el Fondo de Fortalecimiento de Organizaciones de Interés Público (FFOIP), de la Secretaría General de Gobierno. Este proyecto incluyó la habilitación de dos pantallas informativas, una ubicada en el hall principal del hospital y otra en el gimnasio de los funcionarios, con el objetivo de transmitir contenido relacionado con el deporte y de interés general para los usuarios y el personal del establecimiento.

Oswaldo Pontigo, director(s) del Hospital de Santa Cruz, destacó la relevancia de este proyecto y su impacto en la vida diaria de los trabajadores afirmando que "estamos ante un hecho inédito, un hito que requiere la atención de todos, no solo por el equipamiento moderno que se ha logrado instalar, sino por la

capacidad de la directiva del Club Deportivo Hospital Santa Cruz de obtener dos proyectos consecutivos en el área del deporte. Esta iniciativa no solo fomenta la vida saludable, sino que también ayuda a mejorar las relaciones interpersonales, contribuyendo a un equilibrio entre el trabajo y la vida personal".

El secretario del Club Deportivo del Hospital, Omar Silva, explicó que el proyecto no solo se centró en la habilitación de pantallas, sino que también incluyó una jornada de capacitación para los gremios del hospital y socios del club deportivo. "Abordamos temáticas claves como liderazgo, gestión deportiva, institucionalidad de los fondos públicos e interculturalidad, con el respaldo de la dirección del hospital", explicó Silva.

El proyecto también contó con el apoyo técnico de la Oficina de Organizaciones Comunitarias de

la Municipalidad de Santa Cruz. Su representante, Jorge Liberona Álvarez, comentó que este tipo de iniciativas son esenciales para asegurar la sostenibilidad de las organiza-



ciones. "Estas pantallas no solo beneficiarán a los socios y funcionarios, sino que también servirán como un canal informativo para el público en general", afirmó.

Los dirigentes gremiales del hospital valoraron positivamente el impacto de este proyecto. Karín Pérez, dirigente regional de FENATS Base Hospital Santa Cruz, destacó el esfuerzo conjunto de los líderes del proyecto expresando que "este es un proyecto que ha avanzado

enormemente gracias a la energía y dedicación de sus gestores, beneficiando a los más de 600 funcionarios que representamos".

Por su parte, Francisco Zavala, tesorero de Fenpruss, comentó que la mejora en el gimnasio del hospital es un recurso fundamental para los profesionales de la salud, quienes a menudo tienen poco tiempo para ejercitarse. "Contar con este espacio es crucial, nos permite desestresarnos y mante-

neros en forma, algo muy necesario en medio de las tensiones diarias de nuestro trabajo", señaló

Este proyecto, que une salud, deporte y tecnología, es un ejemplo del impacto positivo de la labor desarrollada por el Club Deportivo Hospital Santa Cruz. Que, sin duda, refuerza su compromiso con el bienestar integral de sus funcionarios y usuarios, promoviendo hábitos saludables y una mejor calidad de vida.